

## Pressemitteilung

# Erneute Auszeichnung für HOCHTIEF im größten Klimaschutz-Ranking der Welt

### **Klimaschutz als wichtiger Teil nachhaltiger Unternehmensführung**

Bei der heutigen CDP Climate Conference Ceremony 2016 am Flughafen in München wird HOCHTIEF ausgezeichnet: Der Baukonzern erhält erneut den Status „Sector Leader Industrials“. Die gemeinnützige Organisation CDP honoriert mit der Auszeichnung den Beitrag von HOCHTIEF zum Klimaschutz und zur Reduktion von Schadstoffen. HOCHTIEF zeichne sich im Branchenvergleich durch ein sehr hohes Maß an Transparenz im Umgang mit Umweltthemen aus.

Nikolaus Graf von Matuschka, Vorstandsmitglied der HOCHTIEF Aktiengesellschaft: „Die professionelle Teamarbeit bei der Weiterentwicklung von Nachhaltigkeitskriterien in unserem Unternehmen hat auch in diesem Jahr wieder maßgeblich unseren Erfolg beeinflusst. HOCHTIEF ist insbesondere in den Segmenten Green Building und Green Infrastructure hervorragend aufgestellt.“ Nachhaltiges Management habe bei HOCHTIEF lange Tradition. So lag der Konzernumsatz allein im Marktsegment Green Building im Geschäftsjahr 2015 bei mehr als sieben Mrd. Euro.

"HOCHTIEF AG hat mit einem Score von „B“ in der 2016er Klimawandelbericht-erstattung den Status ‚Sector Leader Industrials‘ in der DACH Region erreicht. Damit gehört HOCHTIEF AG zu den 13 Prozent besten Unternehmen dieser Branche in Deutschland, Österreich und der Schweiz," sagt Susan Dreyer, Director DACH Region, CDP.

Opernplatz 2  
45128 Essen  
Tel.: 0201 824-2653  
Fax: 0201 824-2585  
presse@hochtief.de

Seite 1 von 2  
25.10.2016

HOCHTIEF gibt seit 2001 regelmäßig Umwelt- und Nachhaltigkeitsberichte heraus. In 2015 hat das Unternehmen zum zweiten Mal einen kombinierten Konzernbericht publiziert, in dem alle wesentlichen Ereignisse unter ökonomischen, ökologischen und sozialen Aspekten betrachtet werden. Zudem wurde HOCHTIEF in diesem Jahr zum elften Mal in dem international renommierten Dow Jones Sustainability Index Europe gelistet – und das weiterhin als einziger deutscher Baukonzern.

Seite 2 von 2  
25.10.2016

**HOCHTIEF** zählt zu den internationalsten Baukonzernen der Welt. Das Unternehmen realisiert weltweit anspruchsvolle Infrastrukturprojekte, teilweise auch auf Basis von Konzessionsmodellen. Der Konzern ist in den Bereichen Verkehrsinfrastruktur, Energieinfrastruktur und soziale/urbane Infrastruktur sowie im Minengeschäft tätig. Mit zirka 44.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von mehr als 21 Mrd. Euro im Geschäftsjahr 2015 ist HOCHTIEF auf allen wichtigen Märkten der Welt präsent: In Australien ist der Konzern mit der Tochtergesellschaft CIMIC Marktführer. In den USA – dem größten Bauproduktmarkt der Welt – ist HOCHTIEF über die Tochter Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Verkehrswegebau. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter [www.hochtief.de/presse](http://www.hochtief.de/presse).